Qui prime de l'essence ou de l'existence

Si notre existence précède notre essence Nous ne sommes que le fruit de nos expériences Tout comme un animal dans l'environnement Qui va boire au ruisseau et va manger des glands

L'existentialisme de Sartre est le néant Où les hommes se trouvent si l'après est absent Nous naissons nous mourrons ceux sont deux parenthèses Qui ponctuent notre vie qui n'est qu'une foutaise

D'après ce nihilisme l'humaine est peu de chose Et lorsqu'il disparait le corps se décompose Pour nier l'existence de l'âme après la mort Toutes les religions d'espérer ont eu tort

Cependant si l'essence précède l'existence Alors tout est possible et nous sommes en présence D'un être qui est au monde pour redevenir Dieu Et là son existence a un but ambitieux

Mais alors qui décide qu'un enfant vient au monde Est-ce lui qui s'implique dans l'ovule féconde Ou bien seul le désir humain de procréer Pousse l'humanité à se régénérer

L'essence qui génère notre avenir au monde Doit choisir le projet que notre vie abonde Afin que nous puissions s'enrichir ici-bas Pour mieux servir celui qu'on réintégrera

Mais quel intérêt pour Dieu de nous donner la vie Pourquoi créer le monde si ce n'est par ennui Que lui apporte l'homme qui souvent est bassesse Pourquoi se faire aimer connait il la tendresse

Notre Dieu est ailleurs il est méconnaissable Nos valeurs l'indifférent ne sont pas transposables L'Indicible grandeur du Plérome divin Décale la mesure car tout cela est vain

jpGabrillac